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"‘\\l\‘rl Warabe was born in Kagawa, Japan and trained in graphic and
ndustrig] design. He emigrated to Canada in 1979 and creates and
'”“\Hulv\ children’s books. His art incorporates strong environmental
themes In a recent collaborative project, Princess Takamado and Aska
‘Teated a wonderful children’s story, Lullic the I eberg, which focusses on
the fragile nature of our planet’s oceans. Proceeds from the sale of the
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Ne g Kagawa au Japon, Aska Warabe fit lapprentissage du design
R'”I"”t{lu et industriel. 1l émigra au Canada en 1979 et crée et illustre
€S livres q Uintention des enfants. Son art s'inspire fortement des themes
Wironnementaux. Lors d'une récente collaboration, la Princesst
I{""“‘Hm{u et Aska ont créé Lullie the Iceberg, une merveilleuse histoire
Pouy enfants qui traite principalement de la fragilité de nos océans. Les
')T”/”\ provenant de la vente du livre seront versés au Fonds des Nations
fies pouy I'enfance
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Canadian director, playwright and actor Robert LePage presented one of
his most ambitious projects, “Hiroshima-The Seven Streams of the River
Ota” to Japanese audiences in 1995. Spanning 50 years, the five-hour
performance is an overview of the years since the end of the Second
World War

Robert Lepage, un dramaturge canadien qui est également metteur en
scene et acteur, a présenté “Hiroshima- Les sept branches de la riviere
Ota,” un de ses plus ambiticux projets, au public japonais en 1995
S’étendant sur une période de 50 ans, la piece d'une durée de cinq heures

offre une vue d’ensemble de lapres-guerre
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